

7. NOVEMBER 2013

Iran-Abend in der Varreler Kirche

Musik, Vorträge und Büffet

VARREL ▪ Zu einem Iran-Abend laden die evangelischen Kirchengemeinden Varrel und Stuhr für Freitag, 15. November, in die Kirche an der Varreler Landstraße ein. Ziel ist es laut Organisator Horst Lilienthal einen Abend lang Gemeinsamkeit zu erleben und zu genießen. Pastorin Eike Fröhlich eröffnet die Veranstaltung um 19 Uhr. Verschiedene Musikgruppen und Solisten wollen ein abwechslungsreiches Programm vortragen. Fotos

und Vorträge informieren über das Land und die Menschen im Iran und seine Jahrtausende alte Kultur. Ein iranisch-deutsches Büffet, von den Gästen bestückt, ist ebenfalls aufgebaut und bei leckeren Speisen und Getränken wünschen sich Lilienthal und seine Mitstreiter, dass die Teilnehmer miteinander ins Gespräch kommen. „Der Abend ist offen für alle Nationalitäten“, sagt Lilienthal. Der Abend ist kostenlos. ▪ sb



Parvaneh Alipour, Iman Shirazi und Mohsen Kakavand musizieren auf dem Iran-Abend. ▪ Foto: sb